
Herr Meskendahl stellt das Konzept über die Veranstaltungsorte in Radevormwald vor und gibt 
an, dass es sich hierbei aber lediglich um ein Diskussionspapier handelt. 
Die Aufstellung wurde aus der Sicht des Veranstaltungsmanagements WFG erstellt. 

 
Frau Grüterich merkt an, dass bei der Kirmesveranstaltung der Rundlauf in der Innenstadt 
besser angenommen worden ist, als der vorherige Standort auf dem Festplatz an der Ülfestr. 
Zudem regt sie an, vermehrt Veranstaltungen im Bereich der Wupperorte stattfinden zu lassen. 
Herr Knorz gibt zu bedenken, dass der Wuppermarkt im Privatbesitz ist und Veranstaltungen 
dort abhängig von sind von der Zustimmung des Eigentümers 

 
Herr Lunderstedt merkt an, dass aus Kostengründen der Schützenverein von dem Festzeltplatz 
in die Räumlichkeiten der Geschwister-Scholl-Schule gewechselt ist. 

 
Hierzu erklärt Herr Böhlig, dass es ja auch Rückzugsmöglichkeiten für die Schausteller und 
deren Wohnwagen geben muss. Für diese Rückzugsmöglichkeiten wurde dann der Festplatz 
genutzt. 
Herr Knorz ergänzt, dass seitens der Schausteller bereits bei bisherigen Gesprächen geäußert 
wurde, die Veranstaltungen bei einer Verlegung zum Festplatz/Ülfestr. nicht mehr beschicken zu 
wollen, da die Fläche von der Bevölkerung nicht angenommen wird. 

 
Herr Meskendahl stellt die Veranstaltungen für das Jahr 2013 vor. 
Die WFG wird sich kurzfristig mit Sponsoren und den diversen Organisationen in Verbindung 
setzen um die Veranstaltungen abzustimmen. 
Die konkrete Jahresübersicht wird zur gegebenen Zeit dann vorgestellt. 

 
Herr Behrensmeier verteilt Informationsmaterial über anstehende Veranstaltungen im Bereich 
Tourismus und stellt die neuen Aktivitäten wie die Eiszeit (30.11.12 bis 06.01.13) und das 
Abenteuer auf der Draisine vor. 
 
 


